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●本日の司会        （曳地 義正 SAA） 
 

 
 

●開会点鐘         （岡野 景子会長） 
 
 

●ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 
 
 

●本日のお客様 
 

RI 第 2750 地区職業奉仕委員会 

委員長 梅澤 元彦様 

 

多摩信用金庫 昭島駅前支店 

支店長 髙田 啓太様 

 
 

●会務報告         （岡野 景子会長） 
 

1 月 12 日（金）昭島青年会議所

の賀詞交歓会に参加してまいり

ました。 

1 月 13 日（土）昭島青年会議所

の賀詞交歓会に会長、幹事で参加

してまいりました。 

 2 団体とも若者のパワーに溢れ

ておりましたので、私も 10 歳く

らい若返ったような気持ちになりました。 

 

●幹事報告         （指田 裕士幹事） 
 

1 月 16 日（火）35 周年行委員

会が行われました。年が明けんし

て、4 月 17 日（水）の式典まであ

と 3ヶ月ということで焦りもあり

ますが、皆様のご協力を得ながら、

一生懸命やってまいりたいと思

います。 

 

●「卓話」RI第 2750 地区職業奉仕委員会 

委員長 梅澤 元彦様 
 

講師紹介（今藤 貫徳会員） 

今年度、私は奉仕プ

ログラム委員会の委員

長を仰せつかりまして、

こちらには、地域社会

奉仕委員会、職業奉仕

委員会、国際奉仕委員

会という 3 つの委員会

がございます。その中

で職業奉仕委員会の委

員長をやって頂いてお

ります日本橋ロータリークラブ所属の梅澤元彦さんが本

日の講師です。どうぞよろしくお願いいたします。 

 
 

卓話 

昭島中央ロータリーさん、35 周

年大変おめでとうございます。簡

単に私の自己紹介から始めさせ

て頂きます。私は 67年生まれで、

もうすぐ 57 歳になります。所属

は日本橋ロータリーで 9年目にな

ります。仕事は IT を生業としてお

りますが、最近は NPO をいくつか

やっております。1 つは病気の子供を持つ親御さんをエン

パワーメントするような団体、もう 1 つは子供のヘルプ

ライン、チャイルドラインを立ち上げて運営をしており

ます。 

実は、私は地区に入れて頂いたのは昨年でして、その時

に初めて職業奉仕という概念に触れました。それまでは

だらだらとロータリーをやっていたのですが、職業奉仕

について勉強をしまして、これが理解出来たか出来ない

かで、自分がロータリーに所属している喜びがかなり変

わってくると思います。今日は職業奉仕の基本のきをお

話させて頂きたいと思います。 

 
 

「人にはそれぞれの職業奉仕」 
 
 

※スライドの資料を見ながら、職業奉仕についてお話し

て頂きました。 

 
  

2024 年（令和 6年）1月 17 日（水） 

第 1609回例会報告 



謝辞（田畑 勝久会長エレクト） 

梅澤様、本日は職業奉仕についてのお話を大変丁寧に

ご説明頂き、ありがとうございました。とても奥が深いな

と思いました。私もこれを機に勉強をしたいと思います。 

えー、梅沢さん。はい。あの、職業奉仕のこと、大変丁寧

に。えー、ご説明ありがとうございました。 

 

 
 

●ご挨拶 
 

髙田 啓太様 

皆様こんばんは。多摩信用金庫昭島駅前支店の支店長

として、この度 1 月より赴任してまいりました高田圭太

と申します。こちらへ来る前は、西八王子駅の南口にある

三田支店で支店長をしておりました。この度、初めてロー

タリークラブに入会させて頂くということで、右も左も

分からない状況ではございますが、早く皆様と一緒に活

躍出来るよう頑張ってまいりますので、是非ともよろし

くお願いいたします。 

 

北島 武会員 

皆様こんばんは。3 年間、お世話になりました会計担当

の北島です。思い返しますと、3 年前に昭島駅前支店の支

店長として赴任いたしまして、ロータリーに入れて頂き

まして、この場で挨拶したのを今でも鮮明に覚えていま

す。 

ロータリーに入って、どんなことが出来るのかという不

安もありましたが、先ずは皆様に気持ち良く迎え入れて

頂きました。私はあまりお酒が飲めないので、大丈夫かな

という思いもあったのですが、会計というお仕事を頂い

て一員になれたことは本当に嬉しく思っております。 

 鈴木会長、田畑幹事年度、石岡会長、岡野幹事年度、中

村会長、志賀幹事年度、そして現在の岡野会長、指田幹事

年度と四年度に渡って色々な委員をさせて頂いたことも

本当に嬉しく思っております。直近で言いますと、駅伝大

会に急遽ご指名を頂きまして、走ったことは、絶対に忘れ

られない身体に刻み込まれた思い出になりました。 

 次は、五日市街道沿いにございます立川の砂川支店の

支店長として移動になりました。皆様、是非後任の髙田も

引き続きご愛顧を頂ければと思います。 

 3 年間、本当にありがとうございました。 

 

 

●ニコニコ BOX      （北島 武親睦委員） 
 

 
 

○岡野会長 

国際ロータリー2750 地区職業奉仕委員会 委員長梅澤元

彦様 本日は卓話ありがとうございました。 

 

○北島会員 

3 年間、本当にありがとうございました。後任の髙田支店

長もよろしくお願いします。 

 

○中澤会員 

北島さん 楽しい思い出をありがとうございました。 

髙田さん よろしくお願いします。 

 

・指田幹事 

第2750地区職業奉仕委員会 委員長 梅澤元彦様 ご来

訪ありがとうございます。 

卓話よろしくお願いいたします。 

 
 

1 月結婚記念 

石岡純会員・桜井会員・西野会員・久田会員 

 

1 月誕生記念 

犀川会員 

 

●出席報告        （中薗 裕出席委員） 
 

 
 

会員数 55 名 

 

出席義務会員 54 名 

 

本日の出席 33 名 

 
 

 

●次週例会予定 （荒川 義昭プログラム委員長） 
 

 
 

1 月 24 日（水） 

卓話「コーチング 

組織開発について」 

川井  美幸様  高野  綾子様
  
 

 
 

●閉会点鐘         （岡野 景子会長）

 


